

Mittwoch 21.3.2012

Butterfl'ice



Neuss - Germany

Die „Butterfl'ice“ werden bei der NRW-Trophy im Synchron-Eiskunstlaufen für Deutschland antreten.

Foto: NSK

Deutschlandpremiere in der Eissporthalle

Formationseislaufen oder Synchron-Eiskunstlaufen – kurz SYS – ist die jüngste Disziplin im Eiskunstlaufen. SYS steht einerseits neben den sehr Sprung-orientierten Einzelkämpfer-Disziplinen Damen- und Herren-Eiskunstlaufen oder dem Paar-Eiskunstlaufen und andererseits dem akrobatisch-tänzerischen Eistanzen mit seinen vielfältigen Schrittpassagen.

Reuschenberg. Der Neusser Schlittschuh-Club veranstaltet am 24. März, 19 Uhr, in der Reuschenberger Eishalle den

ersten reinen internationalen „Mixed-Age“-Wettbewerb in Deutschland und viele befreundete, europäische Mixed-Age-Teams werden den Verein unterstützen. Anfang der 90er Jahre wurde der SYS-Sport sogar als neuer Trendsport im Eiskunstlaufen gehandelt und man träumte schon von der „Olympia-Reife“. Im Gegensatz zu den klassischen, sehr stark auf die höchste Einzelleistung ausgerichteten Eislaufdisziplinen, mit denen man schon im frühen Kindesalter von vier, fünf Jahren beginnen sollte, handelt es sich um eine echte Team-Sportart bei der ähnlich wie

beim Eistanzen Schrittkombinationen besonders wichtig sind. Bei Wettbewerben werden dann die Elemente Kreis, Block, Linie, Rad und Durchkreuzungs-Manöver gezeigt und bei der Bewertung ist die Präzision, die Sauberkeit und die Gleichmäßigkeit der einzelnen Elemente entscheidend. In Skandinavien, in Kanada, in den USA, in denen schon seit Jahren Ganztagschulen mit College-Charakter bestehen, ist der SYS-Sport sehr erfolgreich, da hier auch Kooperationen zwischen Sportvereinen und Eislaufarbeitsgemeinschaften an Schulen möglich sind. Im Gegensatz zum europäischen

Ausland aber hatte sich diese Disziplin in Deutschland nie richtig etabliert, da aufgrund der bestehenden Vereinsgegebenheiten und der föderalen Strukturen oft nicht genügend Läuferinnen in den engen Altersgrenzen der DEU- und ISU-Regularien zusammenkamen, um überhaupt ein Formations-Team bilden zu können. In der Saison 2010/2011 räumte das Neusser-Team dennoch ab: Der 1. Platz bei der Hertogstad Synchronized Competition 2011, 1. Platz bei der Trophée des Hauts de France 2011 in Valenciennes und der 1. Platz beim Wintercup 2011 machen Mut für den 24. März.